

Le vrai pays pour un roi

17 février 2002

Gymnase olympique d'escrime, Séoul, Corée du Sud
Célébration de l'anniversaire du révérend et de madame Moon

Mesdames et messieurs, dirigeants du monde entier et invités d'honneur de la Corée.

Vous êtes venus nombreux nous féliciter, mon épouse et moi-même, à l'occasion de notre anniversaire, et je tiens à vous exprimer ma sincère gratitude pour votre présence. En ce jour significatif, je parlerai sur le thème suivant : « Le vrai roi ». Je vais vous donner une image de ce que Dieu concevait au départ comme le déroulement de nos vies, selon l'idéal par lequel Il a créé tous les êtres de l'univers, et du point de vue de Sa volonté.

Tous les êtres de l'univers sont organisés selon un principe cardinal : « Vivre pour les autres ». Dieu, qui est le roi de la sagesse, a créé tous les êtres afin qu'ils existent selon le principe de vivre pour un partenaire. Dieu en a fait Son principe céleste essentiel et la clé de la création. Le monde des vrais idéaux, de l'amour vrai, du vrai bonheur et de la vraie paix, ce n'est pas seulement l'idéal de Dieu pour Sa création. C'est aussi le fervent désir de l'humanité.

Vivre pour les autres : il n'y a pas d'autre chemin qui mène à la réalisation de cet idéal. L'amour vrai émane de gens qui vivent leur vie pour les autres, et c'est seulement parmi de telles personnes que le vrai bonheur, les vrais idéaux et la vraie paix deviennent des réalités. Donc, la source des idéaux, la source de la paix et la source du bonheur et de l'amour ne peuvent se trouver que là où la vie est vécue pour les autres.

On ne peut s'unir les uns avec les autres en se disant : « J'existe pour moi-même. » Sans atteindre l'unité avec les autres, il ne peut y avoir de paix, de bonheur, d'idéaux, ni d'amour. Quand chacun des membres d'une famille vivra avec l'attitude d'exister pour les autres membres de la famille, la paix et le bonheur seront avec cette famille.

Examinons d'abord la relation entre mari et femme. Qu'est-ce qui définit un vrai mari ? S'il existe un mari qui est né pour son épouse, vit à son service et meurt pour elle, alors ce mari est un véritable époux. De même, une vraie épouse est celle qui vit dans l'intérêt de son mari selon le même principe. Si un vrai homme et une vraie femme qui veulent vivre l'un pour l'autre s'unissent dans les liens du mariage, alors ce couple serait celui des conjoints idéaux. De tels époux constitueraient le premier couple vraiment heureux. Ils pourraient devenir les partenaires sujets du vrai amour éternel et immuable. En outre, un tel couple pourrait recevoir l'amour de Dieu directement, pourrait vivre l'un avec l'autre comme des partenaires dans la paix de Dieu, et être le partenaire objet substantiel et idéal de Dieu.

Qu'en est-il de la vie des parents ? Le principe céleste est que les parents élèvent et éduquent leurs enfants avec un esprit de sacrifice et de service. Ils vivent pour leurs enfants et meurent en étant à leur service. Il est tout naturel pour ces parents de devenir de vrais parents. Puis, les enfants prendraient exemple sur de tels parents et suivraient le chemin de vrais enfants, qui est celui des enfants vraiment dévoués. Quel genre d'enfant est un enfant vraiment dévoué ? C'est l'enfant qui est né pour ses parents, vit pour ses parents, et qui est prêt à sacrifier sa vie pour ses parents.

Quand les gens mèneront leur vie en croyant et en pratiquant le principe de vivre pour les autres, les familles pourront devenir des familles de paix, des familles de liberté, des familles de bonheur et des familles d'amour. Les sociétés deviendront des sociétés de paix, de liberté, de bonheur et d'amour, des

sociétés en accord avec l'idéal originel. Il en va de même avec la nation et le monde. C'est le principe de Dieu que la liberté, la paix, le bonheur et l'amour viendront à nous naturellement et spontanément si nous sommes inébranlables dans notre pratique de cette norme tout le temps, partout, et dans chaque action.

Même dans le contexte d'une vie vécue pour les autres, il faut considérer ce qui est prioritaire dans la relation entre les partenaires sujet et objet. Si nous examinons la création de Dieu, nous voyons que Dieu Se tenait dans la position du premier partenaire sujet et S'est investi totalement. Pour mener à bien Sa création, Il a pris la position où Il vivait pour les autres. Dieu, le roi de la sagesse, a appliqué ce grand principe au tout début afin d'établir les critères originels de la paix, du bonheur, de l'idéal et de l'amour qui reposent sur le fait de s'investir et d'exister pour autrui. Si le partenaire sujet donne tout pour le partenaire objet et présente le modèle d'une vie d'altruisme, le partenaire objet est automatiquement disposé à offrir jusqu'à sa vie pour le partenaire sujet.

L'amour vient du partenaire objet. Sans un partenaire objet, le bonheur ou la paix n'existent pas. Ces derniers viennent à nous indiscutablement grâce à notre partenaire objet. L'amour et l'idéal qu'une personne reçoit de son partenaire objet est plus précieux que sa propre vie. On se prépare dans l'humilité à recevoir cet amour précieux. En d'autres termes, quand on vit pour les autres, il faut être humble. Alors, il y aura la vie éternelle et la prospérité. Si nous vivons ainsi pour les autres, le principe céleste sera opérationnel dans nos vies.

Qu'importe le nombre de textes religieux disponibles aujourd'hui. La seule formule : « vivre pour les autres » surpasse les enseignements de toutes les Écritures. Les soixante-six livres de l'Ancien et du Nouveau Testament aussi sont finalement cristallisés dans cette seule formule : « vivre pour les autres ». Jésus le disait d'ailleurs bien : « Quiconque s'élèvera sera abaissé, et quiconque s'abaissera sera élevé » (Mt 23.12), « Beaucoup de premiers seront derniers, et de derniers seront premiers » (Mt 19.30) et « Nul n'a plus grand amour que celui-ci : déposer sa vie pour ses amis » (Jn 15.13). Ces paroles de Jésus expliquaient la valeur de vivre pour les autres. Il disait que, grâce à une telle vie, le Royaume des Cieux se manifeste, Dieu Se manifeste, l'amour de Dieu se manifeste et la paix, le bonheur et l'idéal de Dieu se manifestent.

Considérons la relation entre un homme et une femme : nous voyons que l'homme ne naît pas pour lui-même ni la femme pour elle-même. Chacun est né pour l'autre. Chacun est né afin d'exister pour l'autre, vivre pour l'autre, et si nécessaire mourir pour l'autre.

Voyez ce monde, où chacun vit pour soi, tant les hommes que les femmes ! Un monde où les hommes maltraitent et méprisent les femmes, vous appelez cela un monde de liberté, ou un monde de paix ? Vous parlez d'un monde de bonheur, quand les femmes évitent les hommes et disent qu'elles ne porteront pas d'enfants ! Un mari et une épouse sont destinés à partager une vie d'amour vrai, en vivant l'un pour l'autre et en s'aimant mutuellement, quelles que soient les circonstances. C'est l'idéal et le but pour lequel Dieu a créé les hommes et les femmes.

Un dictateur qui s'impose aux autres ne peut jamais apporter la liberté et la paix. Pensez combien de gens ont été sacrifiés afin que cette seule personne règne en dictateur. La vie d'un dictateur est de sacrifier les autres pour son propre intérêt. En d'autres termes, c'est le contraire d'une vie d'amour vrai, d'une vie pour les autres. C'est pour cette raison que tous les dictateurs de l'histoire commencent dans le malheur et aboutissent finalement au malheur. C'est une vérité fondamentale de l'univers.

Mesdames et messieurs, le principe céleste de vivre pour les autres s'applique à nous tous. Veuillez en tenir compte en voyant ce qui se passe autour de vous. Dans une famille, la personne qui vit pour tous les membres de cette famille et consacre sa vie pour cette dernière plus que tout autre va naturellement devenir le centre de celle-ci, même si elle est le plus jeune membre ou le plus lointain parent du patriarche.

Si une situation difficile se présente, tout le monde dans la famille voudra discuter avec cette personne et obtenir son soutien.

Ceci nous enseigne le principe céleste que la personne qui vit le plus pour les autres devient la figure centrale, la personne responsable. C'est aussi vrai pour une société ou un pays. S'il y a une personne qui sert la société ou le pays, qui sert ses membres ou ses citoyens plus que quiconque, alors les autres membres doivent faire preuve d'une certaine humilité, leur permettant de seconder cette personne comme ils seconderaient le Seigneur, voire Dieu.

À votre entrée dans le monde spirituel, vous le verrez bien : parce que Dieu, comme existence centrale, vit pour tous les êtres dans le ciel et sur la terre, vous vous soumettez volontiers à Lui. Même après des dizaines de millions d'années, vous aurez toujours envie de rester sous le règne de Dieu. En fait, l'état de soumission à Dieu sera pour vous l'état de plus grand bonheur. Vous n'avez pas besoin de me croire sur parole ; vous verrez par vous-même lorsque vous mourrez.

L'humanité actuelle n'en sait rien. Les gens vivent sans savoir qu'en se soumettant à l'Être qui veille vraiment sur eux, ils entrent dans le domaine où ils connaissent le vrai bonheur et la paix. Essayez de ressentir : « Le Dieu omniscient et tout-puissant est mon parent. Il existe pour moi. » Essayez de croire que le véritable amour de Dieu, la plus haute forme d'amour, existe pour vous. Alors, vous découvrirez une sérénité que vous n'avez jamais connue auparavant.

Cette formule est tirée du Principe. Si on l'étend au-delà du voisinage et de la nation à l'échelle du monde entier, on arrive à coup sûr dans une sphère d'amour céleste, un monde idéal de paix, le monde de bonheur que l'humanité a souhaité. Un tel monde peut être appelé le Royaume des Cieux sur la terre.

Mesdames et messieurs, j'ai dit que ceux qui vivent pour les autres seront sous la protection du Ciel et deviendront des figures centrales. Ma vie en est une bonne illustration. Des gens du monde entier nous désignent, ma femme et moi, comme les Vrais Parents. Le chemin qui nous a conduits jusque-là n'a pas été une sinécure. J'ai consacré ma vie entière au Ciel et à l'humanité. Même en ayant contre moi mes parents, mes proches, l'Église, l'État et le monde, je n'ai jamais perdu espoir. Je n'ai jamais cessé de vivre l'enseignement du Ciel : vivre pour les autres. Le chemin que ma femme et moi avons mené en tant que Vrais Parents a été un chemin solitaire, passant d'un extrême à l'autre. Pourtant, comme résultat, le « mouvement de l'amour vrai », reflétant l'image de mon mode de vie, se répand comme une traînée de poudre à travers le monde. Des millions de familles, en vivant pour les autres, sont en train de renaître comme de vraies familles de paix et de bonheur. Le nombre de familles qui vivent en servant les Vrais Parents ne cesse de croître dans le monde entier.

C'est mon espoir que tous ceux qui sont réunis pour cette précieuse occasion pratiquent aussi l'amour vrai d'« une vie vécue pour les autres », qui est le principe céleste révélé à cet âge. De cette façon, le Ciel vous bénira comme figures centrales et personnes responsables, et vous ferez l'expérience de la paix, de la liberté et du bonheur éternels.

Merci beaucoup.

[5. Le vrai pays pour un roi](#)

17 février 2002, Gymnase olympique d'escrime, Séoul, Corée du Sud.

/ Célébration de l'anniversaire des Vrais Parents, le révérend et madame Moon.